

Reinició proceso de matrícula la Universidad de Guantánamo

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 24 Marzo 2021 11:26

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 878



La [Universidad de Guantánamo](#) (UG) reinició el proceso de matrícula de los estudiantes de nuevo ingreso desde el lunes 22 de marzo, que se extenderá hasta el próximo miércoles 31.

Los alumnos de primer año del municipio de Guantánamo formalizan su inscripción en la [Facultad de Cultura Física](#), y el resto en los Centros Universitarios Municipales (CUM) de sus localidades de residencia.

La nota emitida por el Departamento de Comunicación Institucional de esa Casa de Ciencia y Progreso precisa que las matrículas en los CUM incluyen a los estudiantes cuyas carreras se cursan en sedes de la cabecera provincial.

Los estudiantes que vivan en zonas de difícil acceso y no puedan trasladarse a los Centros Universitarios de sus municipios serán matriculados una vez se normalicen las condiciones epidemiológicas en la provincia, indica la MSc. [Margarita Viel Fajardo](#), jefa de Comunicación Institucional de la UG.